



Celebramos con orgullo que nuestro Gran Día superó la meta

Destinamos el 100% de la venta de nuestra icónica Big Mac a Casa Ronald McDonald y Aldeas Infantiles SOS Perú, organizaciones que transforman la vida de miles de niños y jóvenes en el país.

Lima, Perú. Diciembre de 2025.- El viernes 28 de noviembre, miles de personas se unieron una vez más para celebrar el Gran Día de McDonald's, la jornada solidaria que, por noveno año consecutivo, destinó el 100% de la venta de nuestra icónica Big Mac a favor de Casa Ronald McDonald y Aldeas Infantiles SOS Perú.

Este año llevamos como mensaje central “Eres más de lo que imaginas”, una invitación a reconocer que una acción tan simple como comprar una Big Mac puede convertirse en luz, esperanza o victoria para quienes más lo necesitan. Durante semanas previas, reconocidas figuras de Perú, como Adriana Quevedo, Ale Barnechea, Melcochita y Cuto Guadalupe sorprendieron en redes sociales adoptando estos nombres, generando conversación y recordando que cada persona puede ser agente de cambio.

“El impacto de contar con un lugar donde descansar y sentirse acompañado es enorme. Gracias al compromiso de todos y a iniciativas como el Gran Día, podemos seguir creciendo y brindando esperanza a las familias que enfrentan la enfermedad lejos de casa”, señaló Jonathan Rossi, director ejecutivo de la Casa Ronald McDonald Perú. Desde 2014, la organización ha brindado soporte a más de 42 mil familias. Este año, los fondos recaudados permitirán ampliar la sede de Surco con 20 nuevas habitaciones, logrando acoger a un mayor número de familias provenientes del interior del país.

Por su parte, Aldeas Infantiles SOS Perú impulsa el programa YouthCan!, que brinda formación, mentoría y acompañamiento para la empleabilidad de jóvenes en situación de vulnerabilidad. Desde 2019, más de 2,200 jóvenes han sido beneficiados, y 760 de ellos ya accedieron a su primera experiencia laboral formal. *“Gracias al Gran Día de McDonald's, en 2026 impulsaremos la empleabilidad de más de 300 jóvenes en situación de vulnerabilidad, para que construyan un futuro con autonomía”*, indicó Nancy Martínez, directora nacional de Aldeas Infantiles SOS Perú.

La jornada reunió a familias, voluntarios, colaboradores y aliados de la marca, así como a diversas personalidades que visitaron los restaurantes para alentar al público a sumarse. *“Estamos profundamente agradecidos por la increíble respuesta en todo el país. Este Gran Día superó nuevamente nuestras expectativas y demostró el poder de la solidaridad. Gracias a este esfuerzo conjunto, podemos seguir transformando vidas”*, señaló José Carlos Andrade, director general de Arcos Dorados Perú.

Acerca de Arcos Dorados

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 21 países y territorios de esas regiones y contabiliza 2.500 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 100.000 personas. La empresa también está comprometida con el desarrollo de las



comunidades en las que opera, con ofrecer a los jóvenes su primera oportunidad de empleo formal y con utilizar su [Receta del Futuro](#) para lograr un impacto medioambiental positivo. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: www.arcosdorados.com

Acerca de Aldeas Infantiles SOS Perú

Aldeas Infantiles SOS Perú es una organización de desarrollo social que trabaja en Perú desde 1972 por el derecho de niñas, niños y adolescentes a vivir en familia, brindando acogimiento temporal en entornos seguros y protectores, fortaleciendo las redes familiares y comunitarias. También impulsa acciones de incidencia para mejorar los sistemas de protección a la infancia. Tiene presencia en regiones del país como: Cajamarca, Lambayeque, Lima, Callao, Junín, Ayacucho, Cusco, Arequipa y Puno. Aldeas Infantiles SOS que tuvo sus inicios en 1949 en Austria, actualmente tiene presencia en 137 países y territorios.

Acerca de Casa Ronald McDonald

La Casa Ronald McDonald, es una organización sin fines de lucro que ofrece hogar temporal para familias de recursos limitados, que viajan desde el interior del país a Lima para que sus hijos reciban tratamiento médico por enfermedades complejas como el cáncer. Contamos con cinco programas de apoyo que aseguran una cobertura integral: 3 Casa Ronald, una en Jesús María y otra en Surco y la tercera dentro del Instituto Nacional de Salud del Niño San Borja (INSNSB), una Sala familiar en el INSNSB y una Sala de Uso Diurno en Jesús María. Les ofrecemos un lugar acogedor, una habitación cómoda, alimentación, servicios de primera necesidad para que los niños, niñas, adolescentes y sus familiares se sientan como en casa y se recuperen en un ambiente cálido y lleno de amor.